

【お知らせ】次号は、来年1月ごろの発行となります。

昨年1年間の総社の主な出来事を振り返ります

2011年 総社の主な出来事

月	日	出来事
1	4	ご当地ナンバープレートの交付開始
1	9	成人記念式
1	18	豪雨被害のブラジルに市とアムダの合同ミッションとして職員を派遣
2	10	「総社市新生活交通」の運行車両の愛称が「雪舟くん」に決定
2	27	そうじゃ吉備路マラソンを開催。1万545人が早春の吉備路を駆け抜けた
3	11	東日本大震災が発生。翌日から職員の派遣など支援を開始
3	16	アムダと合同で被災地の医療活動支援。電気自動車を現地に
3	18	公費で市民1人100円、673万7300円の見舞金を被災地へ
3	22	地産地消の推進に向け、そうじゃ「地・食・べ」委員会が発足
4	1	「雪舟くん」の本格運行開始
4	15	名勝豪漢を通る県道の全面通行止めが解除
5	12	市障がい者千人雇用委員会が発足
6	8	「そうじゃ・宮城っ子基金」の創設を宮城県市長会と都内で合意
6	9	指月電機製作所R&Dセンターがしゅん工
6	24	NPO法人日本レスキュー協会と災害救助犬の出動などの応援協定を締結
6	29	タンチョウのヒナ誕生
7	4	サントピア岡山総社を災害時の供給拠点とする支援協定を締結
7	8	国土交通省と災害時の情報交換で協定締結
7	15	6月に生まれたタンチョウの名前は「ココロ」に決定
7	30	総社ドッグ(ホットドッグ)の長さ163.1mでギネスへ申請
8	1	おかやまコープ、天満屋ハピータウンリブ総社店、サンロード吉備路の3事業所と雪舟くん相互支援の協定を締結
8	3	東日本大震災復興支援サッカー交流を市内で実施
8	6	高梁川河川敷グラウンドで雪舟フェスタを開催
8	10	陸前高田市の高田高校が来総し、総社南高校などと対外試合を行う
8	22	古代吉備のロマン学「総社観光大学」を実施(8月26日まで)
8	30	市障がい者千人雇用委員会から中間報告
9	3	台風12号が直撃。市内6地域に避難勧告を発令
9	24	れとろーどが開催される
9	25	市長選挙。無投票で片岡聡一さんが再選。市議会議員補欠選挙では山口久子さんが無投票で当選
10	4	市議会議長に渡邊繁雄議員、副議長に西森頼夫議員が就任
10	12	商工会議所と障がい者雇用で協定締結
10	19	吉備信用金庫、サントピア岡山総社と雪舟くん相互支援に関する協定締結
10	26	障がい者が働けるガソリンスタンドが三須地内にオープン
10	31	倉敷平成病院と障がい者雇用推進に関する協定を締結
11	1	市内初の就労継続支援A型事業所の弁当屋が総社一丁目地内にオープン
11	2	くらしき作陽大学と総社市との連携協力に関する協定を締結
11	9	農業公社さびの里の直売所が市役所にオープン
11	17	宝福寺をライトアップ
11	18	在京「総社の会」総会を都内で開催
11	20	清音河川敷グラウンドで防災訓練を実施
11	22	市環境学校を泰小学校で開催
11	23	そうじゃ子ども会議を開催
12	2	総社駅前を彩るイルミネーションのキビナリエ2011が始まる
12	22	トマト銀行総社支店と雪舟くん相互支援に関する協定締結



ご当地ナンバープレート



タンチョウのヒナ誕生



野口健さんによる環境学校



世界一を目指して

総社ドッグでギネス記録に挑戦

総社駅南側のJR伯備線沿いの市道で7月30日、総社市民まつり実行委員会はご当地グルメの「総社ドッグ」でホットドッグの長さのギネス記録に挑戦。12時間以上に及ぶ奮闘の結果、「総社ドッグの長さ163.1m」でギネスに申請しました。



避難勧告発令

台風12号被害

大型で強い台風12号が9月3日、岡山県を直撃。大雨で増水した高梁川を警戒し、6地区の806世帯2313人を対象に避難勧告を発令しました。上の写真は、国道180号(日羽地内)が冠水した様子です。



幻想的な秋の夜を

宝福寺のライトアップ

宝福寺のライトアップが11月17日から20日までの4日間行われました。約80基の照明を配置。仏殿や方丈前の庭、紅葉した木々を、夜の闇に浮かび上がらせ、訪れた人たちは幻想的な紅葉を楽しんでいました。



渡邊議長、西森副議長が就任

総社市議会

10月4日の臨時市議会で、議長に渡邊繁雄議員(写真左)と副議長に西森頼夫議員(写真右)の就任が決まりました。



郷土の話に花が咲く

在京「総社の会」総会

首都圏に在住の総社市ゆかりの人で構成する在京「総社の会」総会を11月18日、都内で開催。約130人の参加があり、郷土・総社の話に花が咲きました。今年は、11月14日に開催予定。参加をお願いします。

スポーツを通じて交流

サッカーと野球で親交を深めた

東日本大震災復興支援



野球交流(写真左)。サッカー交流(写真上)

総社市とAMD A(特定非営利活動法人アムダ)は8月3日、東日本大震災復興支援サッカー交流を総社北公園陸上競技場で開催しました。金石中学校(岩手県釜石市)、大槌中学校(同大槌町)、志津川中学校(宮城県南三陸町)の3校を招待。総社東中学校など県内の3校とゲームを楽しんだほか、招待校の選手は、総社東中学校サッカー部員の家庭にホームステイし、食事や遊びを通じて親交を深めました。

また、総社吉備路ロータリークラブの橋渡しで8月10日・11日の両日、来総した岩手県立高田高校(陸前高田市)は、総社南高校などと市スポーツセンター野球場で対外試合を行いました。

ふるさと納税

ありがとうございました。

平成23年1月から12月までの間、42人から計約250万円のふるさと納税をしていただきました。ありがとうございました。総社市新生活交通「雪舟くん」や鬼ノ城の整備などの事業に使わせていただきました。

ふるさと納税をされた人

中嶋英明(東京都東村山市)、田邊克巳(兵庫県川西市)、竹内正稔(足立区)、松尾美奈子(茨城県つくば市)、佐野功(倉敷市)、一井昇(大田区)、異相貴文(東京都八王子市)、頼経吉晴(千葉市稲毛区)、三宅邦宏(杉並区)、友野紀夫(さいたま市)、京野哲也

[敬称略]

※ふるさと納税をされた人で、広報紙やホームページ上で氏名や住所の公表を希望する人のみ掲載。